

Nachrichten über das soziale Ministerium.

In der Grafik von regelmäßigen und jährlichen Reisen nach Kirchen unserer Regionalvereinigung gab es einen neuen Punkt, das entfernteste, 400 km. Am Wochenende am 16. und 17. März waren wir in Nelidovo, dem Gebiet von Twer (einmal die Stadt des Industriearbeiters unseres Bereiches, sondern auch jetzt siebenzehntausend Bevölkerung).



Baptistkirche von Nelidovo, die klein, aber Gott Jesus treu ist, betet um unseren Dienst.



gewesen, in der wie auch am Sonntagabend teilgenommen, haben gebetet und sind erfreut



Ein Mann in Wintersachen, der seine Visitenkarte in die Broschüre in den Händen hält, steht auf dem Platz.